



Confirma Standard & Poor´s el grado de inversión en la deuda del municipio de Querétaro

Por: Dante Aguilar
Querétaro
02/04/2014 8:30 am

Señala que una de las fortalezas de la economía del municipio es el nivel del PIB per cápita por encima del nivel nacional

Llega otra buena noticia para el municipio de Querétaro, ahora por parte del sector financiero. Y es que la calificadora Standard & Poor's confirmó las calificaciones de 'BBB-' y 'mxAA+' a la deuda del municipio de Querétaro. Asimismo, consideró que la perspectiva es estable. Lo anterior en su más reciente reporte financiero, cuya copia obra en poder de *Códice Informativo*.

"Confirmamos nuestras calificaciones de largo plazo en escala global de 'BBB-' y en escala nacional de 'mxAA+' del Municipio, ambas con perspectiva estable", señala la firma.

Ambas calificaciones son consideradas dentro del rango del grado de inversión por la agencia calificadora.

En su estudio, Standard & Poor's sostiene que el municipio ha mantenido un desempeño de su presupuesto fuerte y estable.

"Otras de las fortalezas del Municipio son el dinamismo de su economía, reflejado en su nivel de PIB per cápita por encima del nivel nacional; el alto nivel de recaudación propia en comparación con sus pares nacionales y la ausencia de pasivos contingentes significativos. En nuestra opinión, la flexibilidad financiera de Querétaro se encuentra relativamente limitada por sus grandes necesidades de inversión derivadas de su alto de crecimiento poblacional", precisa.